Gemeinde Kalbach richtet zweiten Ehrungsabend für ehrenamtliches Engagement in der Freiwilligen Feuerwehr aus

Nach der ersten Veranstaltung dieses Formats im Jahr 2023 konnte Bürgermeister Mark Bagus auch zum Ende des vergangenen Jahres zahlreiche Gäste im Bürgerhaus in Oberkalbach begrüßen, um Kameradinnen und Kameraden für langjährige aktive Mitgliedschaften in der Freiwilligen Feuerwehr der Großgemeinde Kalbach auszuzeichnen, Beförderungen vorzunehmen und Verabschiedungen zu vollziehen. Nach der Ansprache von Bürgermeister Bagus begrüßte Ortsvorsteher Ewald Ickler alle Anwesenden und lobte vor allem die gute Jugendarbeit der Freiwilligen Feuerwehr. Daran anschließend sprach für den Kreis-

feuerwehrverband Fulda Herr Patrick Weber allen anwesenden Feuerwehrkameradinnen und Kameraden seinen Dank für Ihre Ehrenamtsengagement aus. Herr Kreisbrandinspektor Adrian Vogler betonte in seinen Grußworten die bedeutenden Aufgaben der Freiwilligen Feuerwehr Kalbach, beispielhaft die Gefahrenabwehr im Bereich der Kreisabfalldeponie des Landkreises Fulda. Weitere Grußworte wurden von Herrn Wolfgang Möller, in Vertretung des Vorsitzenden der Gemeindevertretung Herrn Gerhard Müller, gesprochen.

Bevor mit den Beförderungen, Ehrungen, Verabschiedungen und Ernennungen durch den Bürgermeister sowie die beiden stellv. Gemeindebrandinspektoren Patrick Schmidt und Markus König in Vertretung für den verhinderten Gemeindebrandinspektor Daniel Alt begonnen wurde, konnte sich die Anwesenden bei einem guten Essen stärken.



v.l. Christian Goldbach und Kreisbrandinspektor Adrian Vogler



Brandschutzverdienstzeichen für Christian Goldbach (Mitte)



Abzeichen Kreisleistungsübung Feuerwehr Niederkalbach



Goldenes Brandschutzehrenzeichen für 40 Jahre

Folgende Beförderungen wurde ausgesprochen:

Feuerwehranwärter/-in

- Stefan Bernhardt,
- Tim Heaer.
- Oliver Hundt,
- Sophia Ickler,
- Madeleine Möller,
- Benjamin Müller,
- Rebecca Müller,
- Robin Nüchter.
- Alexander Ochs
- Roccina Pieper,
- Eva Janice Schäfer

Feuerwehrfrau/ Feuerwehrmann

- Patrick Aha.
- Sebastian Auth,
- Nicklas Betz.
- Jonas Blum,
- Reiner Deigert,
- Romy Heil,
- Marcel Hohmann,
- Timo Klüh,
- Michelle Koch,
- Julian-Joel Krack,
- Julian Kreß,
- Leon Löffert.
- Tobias Lorösch.
- Alahmad Mohamad,
- Jan Schäfer,
- Marius Schäfer,
- Patrick Schäfer,
- Annika Schomann-Kraus,
- Marc-André Seibert,
- Jonathan Strott,
- Mike Wiedemann

Oberfeuerwehrmann

- Florian Auth,
- Simon Dahms.
- Maximilian Seibert,
- Siemen Schmolla

Hauptfeuerwehrmann

- Philipp Berboth.
- Christian Bielert,
- Daniel Gärtner.
- Julian Heil.
- Mario Möller,
- Florian Reck

Löschmeister

- Jürgen Auth,
- Louis Blum,
- Marco Döppenschmidt,
- Jonathan Faust

Oberlöschmeister

Thomas Blum

Oberbrandmeister

Patrick Schmidt

Hauptbrandmeister

Markus König

Es folgte die Übergabe der Abzeichen der Kreisleistungsübung an die Feuerwehrkameraden der Freiwilligen Feuerwehr Niederkalbach an:

- Daniel Gärtner.
- Marcel Hohmann.
- Sascha Prock.
- Mike Wiedemann

Im Anschluss verlieh Herr Kreisbrandinspektor Adrian Vogler die Anerkennungsprämien und die Silbernen und Goldenen Brandschutzehrenzeichen des Landes Hessen sowie die Goldenen Ehrennadel für nachfolgende Feuerwehrkameradinnen und Kameraden für

10 Jahre

- André Anders,
- Philipp Berboth,
- Nicklas Betz.
- Jonas Blum.
- Gregor Faust,
- Marius Kraus,
- Lisa Leinweber.
- Max Leinweber.
- Elias Mack.
- Markus Möller.
- Maike Müller,
- Lukas Scheich.
- Samuel Schulz,
- Tim Staubach,
- Daniel Vögler,
- Nadine Vögler,

20 Jahre

- Uwe Lingnau,
- André Möller.
- Andreas Müller.
- Joachim Riediger
- Walter Schwarzer,



Vereidigungen der Wehrführer



Anerkennungsprämie für 20 Jahre langjährige Dienste in der Einsatzabteilung

30 Jahre

- · Heiko Faust,
- · Christian Goldbach,
- Helmut Kohlhepp

40 Jahre

- · Hubert Betz,
- Christoph Heil
- Lothar Jost,
- · Doris Ochs.
- · Werner Schmidt.
- Matthias Schneider,
- Wigbert Schomann,
- Norbert Werner,

Das <u>Silberne Brandschutzehrenzeichen am</u> <u>Bande</u> für 25 Jahre aktiven Feuerwehrdienst wurde verliehen an:

- Thorsten Auth
- · Manuel Quitt,
- Ivonne Scheinost-Schmidt,
- Patrick Weber,
- · Tobias Weber,

Das <u>Goldene Brandschutzehrenzeichen am</u> <u>Bande</u> für mind. 40 Jahre aktiven Feuerwehrdienst wurde verliehen an:

- · Hubert Betz.
- Christoph Heil
- Heiko Hohmann.
- · Doris Ochs.
- Werner Schmidt,
- · Matthias Schneider,
- · Wigbert Schomann,
- Norbert Werner.

Die Goldene Ehrennadel wurde verliehen an:

Klaus-Dieter Vogel

Als letzte Verleihung stand eine außergewöhnliche Ehrung an. Für seine besonderen Verdienste um den Brandschutz und seine langjährige Tätigkeit als Kreisausbilder wurde mit dem **Silbernen Brandschutzverdienstzeichen** ausgezeichnet:

Christian Goldbach

Anschließend überreichte Herr Bürgermeister Bagus Präsente und Dankesurkunden für die aus ihrem Amt scheidenden Feuerwehrkameraden. Er dankte für ihre langjährige Tätigkeit und ihr Engagement in einer Führungsposition. Es schieden aus:

- André Griesbach als 1. stellv. Gemeindebrandinspektor der FFW Kalbach,
- Jürgen Liebert als 2. stellv. Gemeindebrandinspektor der FFW Kalbach
- Christian Goldbach als stellv. Wehrführer der FFW Mittelkalbach
- Philipp Krack als stellv. Wehrführer der FFW Niederkalbach
- Manuel Quitt als stellv. Wehrführer der FFW Veitsteinbach/Eichenried
- Roland Röhrig als stellv. Wehrführer der FFW Oberkalbach

Zum letzten Tagesordnungspunkt des Ehrungsabends wurden noch nachstehende Ernennungen und Vereidigungen durchgeführt:

- Christian Bielert zum kommunalen Geräteschutzwart der FFW Kalbach und
- Marco Döppenschmidt zum Katastrophenschutz Zugführer LZ09 der FFW Kalbach

Neu ernannt und vereidigt wurden:

- Philipp Berboth zum Wehrführer der FFW Veitsteinbach/Eichenried
- Manuel Jost zum stellv. Wehrführer der FFW Oberkalbach
- Mario Möller zum stellv. Wehrführer der FFW Veitsteinbach/Eichenried
- Christoph Reck zum stellv. Wehrführer der FFW Niederkalbach

In Ihrem Amt wiedergewählt und bestätigt wurden:

- Daniel Alt als Gemeindebrandinspektor
- Markus König als Wehrführer der FFW Niederkalbach
- Patrick Schmidt als Wehrführer der FFW Oberkalbach



Anerkennungsprämie für 10 Jahre langjährige Dienste in der Einsatzabteilung

Neu ernannt wurden:

- Patrick Schmidt zum 1. stellv. Gemeindebrandinspektor
- Markus König zum 2. stellv. Gemeindebrandinspektor

Mit dem Feuerwehr-Gruß "Gott zu Ehr, dem nächsten zur Wehr" beschloss Herr Bürgermeister Mark Bagus die Veranstaltung. Zum kameradschaftlichen Ausklang verweilten die Anwesenden noch eine Weile im Bürgerhaus in Oberkalbach.



Anerkennungsprämie für 30 Jahre langjährige Dienste in der Einsatzabteilung



Ausscheidende und Neugewählte



Anerkennungsprämie für 40 Jahre langjährige Dienste in der Einsatzabteilung



Alle geehrten Feuerwehrkameraden